
第六届黄帝文化国际
论坛22日开坛

本报讯 拜祖大典的系列活动第六
届黄帝文化国际论坛，将于3月22日～23
日在郑州大学西亚斯国际学院举行，演讲
嘉宾均为大家名家。近日，论坛新闻发言
人、新郑市副市长刘五一介绍，本届论坛
由中华炎黄文化研究会、郑州市政府主
办，新郑市政府、河南省黄帝故里文化研
究会承办。论坛总策划由央视著名策划
人朱海先生担纲。河南省黄帝故里文化
研究会会长高林华担任论坛主席。央视
著名主持人张泽群主持。

记者 王军方 通讯员 张温良

古荥镇帮扶资金关怀
困难党员

本报讯 近日，惠济区古荥镇召开“以
三讲三提升推进基层组织建设年活动”动
员大会上，该镇设立了“党内党员关怀帮
扶资金”，并募集资金近20万元，用于解决
辖区困难党员生活上的后顾之忧。

据了解，此项帮扶资金作为向老党员
和生活困难党员慰问帮扶的专项资金，特
别是对那些入党时间很早，对党组织作出
突出贡献的先进、劳模党员，实行重点照
顾，解决生活上的困难。

记者 姚辉常 通讯员 李海岭

新密垃圾无害化综合
处理工程开工

本报讯 12日上午，新密市生活垃圾
无害化综合处理工程在来集镇开工建设，
该项目总投资约1.2亿元，涉及日处理生活
垃圾400吨，建成后垃圾回收和综合利用率
将达 90%。近年来，新密市委市政府按照
加快建设现代化宜居宜业中等城市的总体
要求，加大投入，完善基础设施，着力构建
长效机制，使城乡环境卫生面貌发生了明
显改观。 记者 王银廷 通讯员 马晓光

城东路街道办提升无
主管楼院整治

本报讯 城东路街道办事处对辖区45
个无主管楼院出重拳，加大投资力度，重
点对无主管楼院实行城市管理提升综合
整治，使辖区楼院发生了明显变化。

办事处以“路平、灯明、水通、卫生、安
全”为总目标，着力改善无主管楼院的人
居环境，实现了社区小环境与周边大环境
的和谐发展。先后投入资金22万元,使每
个楼院的居住环境均有明显改善，新铺路
面800平方米，乳胶漆刷新外墙3200平方
米，乳胶漆刷楼道1300平方米，油漆大门、
车库门57.4平方米、制作不锈钢宣传栏45
个，拆除违章建筑16处，更换窨井盖5套、
疏通下水道 4 处，整修花坛 65 平方米、清
运无主垃圾 95 立方米、清理小广告 2 万
个。通过先易后难、分批整治，第一批整
治的 15个院已率先在管城区全部通过验
收。 记者 杨宜锦 通讯员 王瑞萍

12年仅此一次的惊天优惠
据介绍，3月15日至19日爆发的空调大战，

是2012年空调巨头们和永乐电器在河南开启的
一次最大的促销活动，规模之大，力度之强，史
无前例。对于消费者而言，此次活动是 2012年
度购买空调的绝佳时机，空调价格惊天优惠，超
乎想象，错过了就不再有。

在得知永乐各大卖场开始预存订金活动
后，消费者对预订活动表示出极大的兴趣，在永
乐卖场，参加活动的格力、美的、海尔专柜都排
起了长队，3月9日~11日3天时间，永乐郑州市
区 16 家卖场预存数超过 30000 单，很多消费者
都是亲朋好友一起来的。

目前，预存定金活动快要结束了，需要购买空
调的消费者可要抓紧时间了，这可是抢购“惊天大优
惠”的唯一机会。到永乐各大卖场格力、美的专柜认
筹，即可享受惊天优惠，并免费获赠精美礼品一个。

买空调到永乐 多、快、好、省
众所周知，永乐电器是以专营空调而起家

的，早在上世纪 90年代初开始从事空调销售和
服务，目前，永乐经营的空调品牌和型号是全省
最多的。不仅产品数量多、质量优，永乐专业的
送货安装服务也被津津乐道。为了保证本次空

调送货安装工作，永乐电器通过整合多方的物流
配送、安装、服务资源，组建庞大的服务队伍，永
乐拥有近 3 万平方米的物流仓储，空调送货车
600辆，安装人员1600多名，每天可安装10000套
空调，在河南空调市场中名列前茅。在安装服务
方面，永乐空调的安装服务在行业内处于领先水
平，其独特的专业优势体现在：静音安装，不扰
民；安全安装、文明安装；健康安装，保证安装房
间、墙面及周围环境的干净、整洁；环保安装，减
少施工灰尘，依环境及顾客墙体情况进行无尘安
装，带给顾客健康、舒适的服务；送货方面，永乐
承诺，城区24小时内送货到位。永乐让广大用户
在最短的时间内使用上优质的空调。

永乐推出空调免费清洗
随着天气的转暖，空调使用旺季即将到来，

针对顾客对空调保养的需求，永乐电器即日起至3
月31日启动“空调免费清洗”活动，为顾客免费提
供空调清洗、保养活动。据悉，免费活动包括空调
室内外机、室内机过滤网、冷凝器的清洗；检测电
压是否正常；空调运转试机等。凡2009年1月1日
~2010年12月31日在永乐电器购买空调的顾客，
如有清洗保养需求，可致电进行预约登记。

樊无敌

□记者 王战龙

12日（植树节）当天，在中原西路西延快速通
道上街段现场记者看到，该区100多名干部在上
街区代区长宋洁的带领下，挖坑、植树、浇水，一
派繁忙的植树景象。这也拉开了上街区今年两条
市域快速通道生态廊道绿化建设工作的序幕。

据了解，郑州市市域 10 条快速通道项目建

设，共有中原西路西延、科学大道西延快速通
道涉及上街区。其中，中原西路西延工程上街段
全长1.77公里，共涉及柏庙村5个村民组，需拆迁
108户，拆迁面积21600平方米，需绿化面积17.7
万平方米。截至目前，已完成总拆迁量98%。科
学大道西延工程东起区界、西起连霍高速引线，
全长6公里；沿线主要涉及峡窝镇、工业路街道办
事处两个镇办所辖的老上街、武庄、柏社、肖洼、

朱寨5个村庄，总拆迁面积63645平方米。截至
11日，已完成总拆迁量的45%。

目前，中原西路西延、科学大道西延快速通
道拆迁及廊道建设进展顺利，预计本月底拆迁
工作全部结束。这两条道路及生态廊道全部建
成后，上街区将新增公共绿地面积35万平方米，
将极大改善上街区的生态环境，提升上街区南
北两个出入市口的整体形象。

□记者 王军方

本报讯 昨日上午，郑州新郑综合保税区
（郑州航空港区）召开会议，对城市管理暨城
乡综合整治工作进行了安排。“今年是郑州市
城市管理提升活动的第二年，也是综保区城
乡环境发生根本性变化、长效管理机制基本
建立的关键一年。”会议上，综保区主任张延
明说。

张延明讲，综保区将加大清扫保洁作业力
度，对主干道路、繁华地带和终点部位增加作业
班次，提高扫保质量，彻底清除道路两侧、富士康
职工社区、重点路段、施工工地等所有堆存的生

活垃圾，将新建 5 个日处理 50~100 吨能力的垃
圾收集站（含公厕），确保垃圾无积存、无散落。
组建保洁队伍，统一规划建设垃圾收集点，配备
垃圾清运车辆，要建立健全农村卫生保洁长效
机制。

加大对综保区内重点路段及部位的车辆乱
停乱放现象集中整治力度，对区内营运车辆进
行规范。

对于富士康厂区周边、枣园小区、豫康新城
等周边重点部位经营商户，将进行规范，乱摆摊
设点、占道经营将进行大力治理。

综保区将制定户外广告设置规划和管理办
法，统一规划牌匾、广告、灯具，清理拆除过期、

废旧、违章广告指示标牌等。
新置的户外广告设施，要符合规划要求，与

周围建筑、街景、环境协调。
“以综保区周边建成道路为重点，加快实

施亮化工程，加强对路灯的管理与维护，提高
路灯的亮灯率，使全区真正亮起来、美起来。
绿化美化方面，利用春季和秋季绿化造林的
大好时机，开展好道路绿化活动，计划全年新
增绿地面积 20 万平方米，提升综保区城市绿
化品位”。

综保区将在辖区内主要道路或重点区域设
置数字化监控网络设施，加快数字化城管平台
系统设施和人员队伍建设步伐。
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登封市 袁建龙13838003513
新郑市、港区 王军方15617779000
巩义市 孙庆辉15937166196
新密市 王银廷15515517751
荥阳市、上街区 王战龙13838146001
中牟县 张 辉15837160606
金水区 王 翠13937128833
中原区 董占卿15515528900
二七区 王 菁13939041818
管城区 杨宜锦13526869286
惠济区 姚辉常13838143050
经开区 王赛华13203850566

2012 年第一场空调大
战即将在永乐电器燃起硝
烟。格力、美的、海尔等几大
空调巨头同时登场。空调
巨头们纷纷表示，3月15~19
日，将推出的一系列重磅促
销，以年度最大的优惠力度
猛砸市场。年内空调行业
空前盛大的一次促销就要
爆发。

上街区快速通道生态廊道建设拉开序幕

占道经营“钻空子”占道经营“钻空子”难倒城管执法人员难倒城管执法人员
居民呼吁有关部门硬起手腕解决这一“肠梗阻”

本报讯 “绿都城小区门口的西三环路上
整天停放着几辆卖东西的三轮奔马车、四轮货
车、面包车等车辆（如图），把西三环道路占去了
一半，也影响了附近居民出行。”昨日上午，家住
绿都城小区的王先生抱怨说，天天给中原区执
法局投诉，也不管用，车辆还是占在路上。

上午 10 时，记者看到，在绿都城小区门口
的西三环路上，停放着几辆四轮货车和几辆三
轮奔马车，车上都装着货物，但被东西遮盖着。
王先生说，现在小商贩根本不在乎执法局的执法
人员，因为他们很清楚，只要他们停止经营，执法
人员就对他们占道经营的车辆毫无办法,接报赶

到现场的中原西路街道办事处执法中队中队王楠
告诉记者，他们几乎天天接到投诉，这些流动商贩
一看到他们的执法车辆，就停止经营，并把货物用
东西盖上。根据相关规定，他们无权对占道机动
车辆进行查处，只能对占道小商贩的经营行为进
行劝阻。这也导致执法人员耗费了大量精力，
却毫无效果。

“起先，附近的居民给 110 打电话，交警很
快就过来了，治理后，好过一段时间，但很快就
又开始占道经营了。”一李姓市民说，希望有关
执法部门硬起手腕、建立长效机制，还市民一个
畅通、清静的生活环境。 记者 董占卿


